

COMPTE RENDU CONSEIL D'ECOLE EEA TREMOUILLE

28 mai 2020

Sont présents :

Mme SALMAIN-NORMAND – directrice
M. RENAUD – enseignant
M. RAKOTOMALA – enseignant
Mme CASANOVA – enseignante
Mme GOMBERT – enseignante
Lucie MOREAU – représentant le périscolaire

Sont excusés :

Mme DURNERIN, représentante mairie
Mme PAQUEREAU, DDEN

A noter que du fait du contexte actuel de crise sanitaire, seule la présence de 4 enseignants et de 4 Représentants de Parents d'Elèves est autorisée à ce conseil.

Dans l'ordre du jour du précédent CE, il était prévu :

- la présentation des grands axes du projet d'école 2020-2023 (or ce projet devra être repoussé à octobre 2020),
- Il était prévu également d'échanger sur le bilan financier de la coopérative scolaire,
- Et d'évoquer le projet du tandem solidaire.

1. Retour sur les questions soulevées par les RPE

▪ Restauration scolaire / menu sans port / menu végétarien

Il n'y a pas eu de retour de la part de la mairie de Dijon sur les questions posées quant à la restauration scolaire.

▪ Travaux en cours dans l'école

Les travaux portant sur les sanitaires enfants n'ont pas encore débuté. Les Représentants des Parents d'Elèves s'interrogent sur les dates de commencement de ces travaux, Mme la directrice relance la mairie en ce sens.

▪ Opération RPE

Dans le cadre du renouvellement de l'opération « des livres et des crêpes » de février dernier, les RPE évoque la possible participation du périscolaire. Il est alors convenu qu'il pourrait être envisageable qu'il soit offert des crêpes aux enfants du périscolaire présents ce soir-là.

▪ Actions menées relatives aux questions de violence au sein de l'école

Ces questions ont été abordées au sein de chaque classe et ont été traitées lors d'un conseil d'élèves extraordinaire (qui fut très enrichissant par les échanges entre élèves qui s'en sont suivis).

Ces questions ont également été évoquées dans le cadre du projet d'école (du fait des jeux d'intimidation auprès des plus petits, des jeux d'imitation de jeux vidéo, de mangas, des retours des enfants qui peuvent ne pas avoir conscience qu'ils ont des gestes violents pouvant entraîner des blessures à d'autres, etc.). Il en est ressorti que les enfants avaient besoin d'échanger sur ces questions. Ont alors été également abordés les questions des sanctions, ces questions n'étant pas forcément très claires pour l'ensemble des élèves.

Se pose également pour les RPE la question des éventuelles différences de perception des règles de vie entre les temps périscolaires et le temps scolaire. Il est en effet à noter que le cadre est moins précis dans le cadre du périscolaire, néanmoins un travail de fond est mené par différentes actions (notamment les débats philo...).

▪ Questions diverses

Il n'y a eu aucun retour de la mairie sur la question de désimperméabilisation de la cour d'école.

2. Réouverture partielle de l'école

Le retour partiel de l'école s'est effectué dès le 14 mai où ont été accueillis 11 CP et 20 CM2.

Il a été mis en place un protocole spécifique avec des récréations échelonnées, des entrées différenciées et échelonnées rue Prud'hon et boulevard de la Trémouille, le lavage des mains ainsi que le décalage des tables dans les classes.

Il a été ainsi prévu d'accueillir 15 élèves maximum par classe, 20 élèves dans la 1^{ère} salle de restauration et 22 élèves dans l'autre.

Actuellement 30 enfants sont accueillis au sein de l'école, mardi prochain 60 enfants seront accueillis sur le début de semaine et 65 enfants sur la fin de semaine ; soit 125 sur 158 enfants pour 79% de reprise.

L'accueil des enfants se fait le mercredi par partie, une semaine sur deux sur les mêmes répartitions.

A noter que les enfants du personnel prioritaire à la sortie de crise restent prioritaires sur le retour à l'école.

Du fait du contexte, il n'y aura pas de bulletin scolaire ce semestre. Par ailleurs, sur ce point, les enseignants présents déplorent le fait qu'un certain nombre de parents ne prennent pas connaissance des bulletins transmis de leurs enfants.

3. Les effectifs pour la prochaine rentrée

Les inscriptions se terminent vendredi 29/05/2020.

Si toutes les dérogations sont acceptées par la mairie, l'effectif de l'année à venir sera de 146 élèves, réparti en 35 élèves de CP, 22 élèves de CE1, 32 élèves de CE2, 23 élèves de CM1, 26 élèves de CM2 et 8 élèves en UEEA.

Concernant la classe d'UEEA, les enseignants ont été formés à la prise en charge de ces enfants à besoins particuliers et un projet avait été pensé avant le confinement pour que soit travaillé la possibilité d'échanges entre les classes et que les élèves puissent aller découvrir la classe de l'UEEA. En continuité de ce travail, une formation de sensibilisation à l'autisme est prévue pour l'année à venir pour les élèves de l'école.

4. Bilan financier

Les recettes de l'année ont été de :

- 1422 € de cotisation familles
- 443 € pour la vente des photos de classe
- 168 € pour la vente des sapins
- Et 410 € pour l'opérations des livres et des crêpes

Concernant les dépenses :

- Pour le cycle 3 : la sortie à Alésia a coûté environ 1 000 € pour les 3 classes

- Les sorties à la neige pour les 5 classes ont coûté 2912 €
- Pour le cycle 2 : la sortie à la Peurtantaine ayant été annulée pour 2 classes, elle a été remboursée
- Les cycles Cinémas ont coûté 420 € pour 2 classes
- Pour le cycle 3 : les spectacles à l'Auditorium ont coûté 270 €
- Les spectacles *A pas contés* pour 2 classes ont coûté 336 €
- La bibliothèque a bénéficié en début d'année du « désherbage » et des livres neufs ont été achetés à des prix très intéressants au Secours Populaire (avant la vente populaire du Zénith) pour 269 €.

La séance prend fin tandis que les représentants des Parents d'Elèves tiennent à remercier l'équipe enseignante pour leurs accompagnements de qualité et leurs investissements pendant cette période difficile.